

Info Dém – Juin 2021

30 JUIN 2021



Toute l'actualité du déménagement est disponible dans le dernier numéro de l'Info Dém.

[Consulter l'Info Dém](#)

Edito : D-day du 1^{er} juillet ? il n'y a plus de saisons...

Avec le 1er juillet arrive le « D-day », ce que nos confrères québécois appellent jour du déménagement, véritable phénomène social, encore de nos jours. En France, ceux qui disent qu'il y a de moins en moins de saison, voient bien que cette année, à l'issue du confinement, la demande est tellement forte, qu'il va être difficile de satisfaire tout le monde, et surtout de trouver du personnel qualifié qui acceptera de traiter toute cette demande.

Pour recruter, il est important de conserver la possibilité d'embaucher du personnel sous contrat d'usage, journalier ou saisonnier, véritable « soupape » pour la profession.

Or certains ont toujours en ligne de mire ces types de contrat, soit pour les taxer, soit simplement les supprimer (voir notre précédente édition (info DEM N°61), la vigilance est donc toujours de mise.

Au-delà de la difficulté à recruter pour satisfaire la demande cet été, c'est bien la question du déficit d'image de la profession et de son attractivité qui se pose. La campagne initiée par l'OTRE sur le hashtag [#utilececamion](#) concerne également le déménagement car il faudra toujours un camion pour déménager, malgré son ostracisation dans les centres villes.

Ce n'est en effet pas encore le vélo cargo qui répondra à toutes les situations de mobilité de nos concitoyens.

L'OTRE s'est battue de son côté pour prolonger la dérogation de circulation pour les véhicules de déménagement les plus anciens dans les ZFE, notamment celle de la région parisienne (voir point 6)... [Lire la suite de l'édito](#)